

BMI

Neue Arbeitseinheit

[30.06.2017] Ein neues Referat widmet sich beim Bundesministerium des Innern (BMI) der Digitalisierung der Verwaltung, dem Portalverbund und dem Serviceportal des Bundes.

Bislang verteilte Aufgaben bündelt jetzt das neue E-Government-Referat des Bundes. Wie einer Meldung auf dem Portal [verwaltung-innovativ](#) zu entnehmen ist, ist das neue Referat in der Abteilung Verwaltungsmodernisierung, Verwaltungsorganisation im Bundesministerium des Innern (BMI) angesiedelt. Die neue Arbeitseinheit widme sich Aufgaben der ebenenübergreifenden Digitalisierung der Verwaltung, dem Portalverbund und der Bereitstellung eines neuen Bundesportals mit einem Servicekonto für Unternehmen und Bürger.

(ve)

Zur Meldung auf dem Portal [verwaltung-innovativ](#)

Stichwörter: Politik, Bundesministerium des Innern